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AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO, ÀS

NOVE HORAS,  NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE A

SEXAGÉSIMA  TERCEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SÉTIMA  LEGISLATURA.  A

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A

PRESENÇA  DOS  SEGUINTES  VEREADORES:  ALEXANDRE  JACINTO,  AMANDA  MARIA

BRUNATTO  SILVA  NASSAR,  APARECIDO  RAMOS  ESTEVÃO,  CLÁUDIO  SARNIK,  FABIO

ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINÉIA

DE JESUS FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL

DE  VEREADORES,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  BEN  HUR  DE  OLIVEIRA,

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. ANTES

DE INICIAR OS TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE SOLICITOU O REGISTRO NA ATA

DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO DE VOTOS DE PESAR À FAMÍLIA PELO FALECIMENTO

DA SENHORA ANA MACHOSKI KRZYZANOWSKI, NA LOCALIDADE DE TIETÊ. EM SEGUIDA,

O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES FEZ A LEITURA

DE  UM  VERSÍCULO  BÍBLICO  E,  EM  SEGUIDA,  A SEGUNDA-SECRETÁRIA,  VEREADORA

LUCINÉIA DE LIMA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI

APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  EM  SEGUIDA,  A  PRIMEIRA-

SECRETÁRIA, VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS:

PROJETOS DE LEI  Nº  2186/2018  E  Nº  2187/2018,  AMBOS  DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL;  PROJETO  DE  RESOLUÇÃO  Nº  06/2018,  DE  INICIATIVA  DA  COMISSÃO

EXECUTIVA; INDICAÇÕES Nº 814/2018, Nº 825/2018, Nº 826/2018, Nº 827/2018, Nº 828/2018,

Nº 830/2018, Nº 831/2018, Nº 832/2018, Nº 847/2018, Nº 848/2018, Nº 850/2018, Nº 863/2018, Nº

864/2018 E Nº 865/2018, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO;

INDICAÇÕES Nº 833/2018, Nº 862/2018, Nº 867/2018, Nº 869/2018, Nº 870/2018, Nº 871/2018,

Nº 872/2018, Nº 873/2018, Nº 874/2018 E Nº 875/2018, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR

FABIO  ALCEU  FERNANDES;  INDICAÇÕES  Nº  820/2018,  Nº  835/2018,  Nº  836/2018,  Nº

837/2018, Nº 838/2018, Nº 839/2018, Nº 840/2018, Nº 841/2018, Nº 842/2018, Nº 843/2018, Nº

851/2018,  Nº  852/2018,  Nº  853/2018,  Nº  856/2018,  Nº  857/2018 E Nº 860/2018,  TODAS DE

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR;  INDICAÇÕES  Nº

861/2018  E  Nº  866/2018,  AMBAS  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  LUCINÉIA  DE  JESUS

FERREIRA DE LIMA;  INDICAÇÕES Nº  844/2018,  Nº  845/2018,  Nº  846/2018 E Nº  849/2018,

TODAS  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  CLÁUDIO  SARNIK;  INDICAÇÕES  Nº  767/2018  E

768/2018, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA; OFÍCIOS
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EXTERNOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO NºS 636, 642, 643, 644, 645, 649,

651,  652,  653,  654,  655,  656,  658,  659,  661,  662,  663,  667  E  668/2018,  ENCAMINHANDO

RESPOSTAS  ÀS  PROPOSIÇÕES  LEGISLATIVAS;  OFÍCIOS  EXTERNOS  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DE  GOVERNO  NºS  624,  625,  641  E  660/2018,  ENCAMINHANDO  LEIS

SANCIONADAS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL.  NA SEQUÊNCIA,  A VEREADORA AMANDA

NASSAR ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS

PARA USO  DA TRIBUNA.  NO  ESPAÇO  DAS  COMISSÕES,  O  VEREADOR  FABIO  ALCEU

FERNANDES  LEMBROU  DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA PRESTAÇÃO  DE  CONTAS  QUE

SERÁ REALIZADA AMANHÃ NO PLENÁRIO DO LEGISLATIVO, A PARTIR DAS DEZ HORAS, E

FALOU  DA  IMPORTÂNCIA  DA  PARTICIPAÇÃO  DE  TODOS.  A  VEREADORA  TATIANA

NOGUEIRA PERGUNTOU SOBRE OS QUESTIONAMENTOS DAS COMISSÕES ACERCA DO

PROJETO DE LEI QUE TRATA DAS EDUCADORAS DO MUNICÍPIO, POIS NOS AUTOS QUE

CONSULTOU  NÃO  CONSTA  NENHUM  DOCUMENTO  QUE  TENHA  SIDO  ENVIADO  AO

EXECUTIVO. A VEREADORA AMANDA NASSAR RESPONDEU QUE OS QUESTIONAMENTOS

SÃO FEITOS POR MEIO DE OFÍCIO, E QUE O MESMO CONSTA NO PROCESSO QUE ESTÁ

EM ANÁLISE. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PEDIU QUE AS COMISSÕES COBREM AS

RESPOSTAS DENTRO DO PRAZO  LEGAL E  QUE O PRESIDENTE COLOQUE LOGO EM

VOTAÇÃO O PROJETO.  O SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA,

DISSE QUE É NECESSÁRIO QUE TODAS AS DÚVIDAS SEJAM ESCLARECIDAS ANTES DA

VOTAÇÃO DA PROPOSIÇÃO.  NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS

COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  INICIALMENTE,  O  VEREADOR  LEANDRO

PRETO SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DO PROJETO DE LEI Nº 85/2018, DE

SUA AUTORIA, PARA QUE FAÇA PARTE DA PAUTA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA. O

PEDIDO FOI  APROVADO  PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  DA MESMA FORMA,  O

VEREADOR CLÁUDIO SARNIK SOLICITOU A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO DE

APLAUSOS Nº 12/2018, DE SUA AUTORIA, PARA QUE FAÇA PARTE DA PAUTA DA PRÓXIMA

SESSÃO ORDINÁRIA. O PEDIDO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2172/2018, DE INICIATIVA DO

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE AS ALTERAÇÕES DAS METAS DO PLANO

PLURIANUAL PARA O QUADRIÊNIO 2018/2021, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E VOTAÇÃO DE EMENDAS AO

PROJETO DE LEI Nº 2173/2018,  DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADAS

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO

DE LEI Nº 2173/2018, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE
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AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2019”.

APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES,  COM  AS  EMENDAS  INCLUÍDAS.

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2174/2018, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 1.239.734,53 (UM

MILHÃO, DUZENTOS E TRINTA E NOVE MIL, SETECENTOS E TRINTA E QUATRO REAIS E

CINQUENTA E TRÊS CENTAVOS),  E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  O VEREADOR FABIO

PEDROSO  COMENTOU QUE ESTE RECURSO  É  DESTINADO  PARA READEQUAÇÃO  DA

PISCINA DO CSU SÃO FRANCISCO DE ASSIS, PARA QUE POSSA SER UTILIZADA DURANTE

TODO O ANO, ASSIM COMO PARA A AQUISIÇÃO DE UMA VAN E CONSTRUÇÃO DE UMA

PRAÇA NA RUA SANTA CATARINA.  O  VEREADOR  FABIO  ALCEU  COMENTOU  QUE  OS

RECURSOS SÃO ADVINDOS DE EMENDAS DE DEPUTADOS DESTINADAS AO MUNICÍPIO, E

QUE ESTAS AÇÕES TÊM QUE SER ENALTECIDAS, COMO A AQUISIÇÃO DE UMA VAN, QUE

É DE INICIATIVA DO DEPUTADO MAURO MORAES, PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA

NA  RUA  SANTA  CATARINA,  DE  INICIATIVA  DO  DEPUTADO  LUCIANO  DUCCI,  E  OS

RECURSOS PARA A REVITALIZAÇÃO DO CSU,  DE INICIATIVA DO DEPUTADO EVANDRO

ROMAN. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 70/2018,  DE AUTORIA DO VEREADOR

APARECIDO  RAMOS  ESTEVÃO.  SÚMULA:  “DISPÕE  SOBRE  A

CONSCIENTIZAÇÃO/INFORMAÇÃO  SOBRE  A  DOENÇA  ALOPECIA,  CONFORME

ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 107/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU

FERNANDES. SÚMULA: “ALTERA A REDAÇÃO DO ART. 1º DA LEI MUNICIPAL Nº 2.051/2009,

QUE  DECLARA  DE  UTILIDADE  PÚBLICA  A  ASSOCIAÇÃO  DE  PAIS,  PROFESSORES  E

FUNCIONÁRIOS (APPF) DA ESCOLA MUNICIPAL PLANALTO DOS PINHEIROS, CONFORME

ESPECIFICA”.  O  VEREADOR  FABIO  ALCEU  COMENTOU  QUE  ESTE  PROJETO  VISA

RESOLVER A DIVERGÊNCIA DOS NOMES UTILIZADOS PELA ESCOLA EM RELAÇÃO À LEI

DE  UTILIDADE  PÚBLICA  DA  RESPECTIVA  ASSOCIAÇÃO  DE  PAIS.  O  PROJETO  FOI

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR

BEN  HUR  DE OLIVEIRA,  INFORMOU  O POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES EXARADO

NOS  PARECERES  AOS  PROJETOS  DE  LEI  EM  PRIMEIRA  VOTAÇÃO  NESTA SESSÃO.

PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  2176/2018,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$
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5.500.000,00 (CINCO MILHÕES, QUINHENTOS MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O

VEREADOR FABIO ALCEU FALOU SOBRE A DESTINAÇÃO DOS RECURSOS DO PROJETO,

PARA REVITALIZAÇÃO DE ESTRADAS RURAIS DE CAMPO REDONDO ATÉ CATANDUVAS E

OUTRO  TRECHO  QUE  VAI  DA ESTRADA DO  TIETÊ,  PASSANDO  POR  LAVRINHA,  ATÉ

FAZENDA RIO GRANDE.  O SENHOR PRESIDENTE,  VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA,

PARABENIZOU O PREFEITO PELAS DESTINAÇÕES DO PROJETO, QUE VÃO MELHORAR A

LIGAÇÃO COM OS MUNICÍPIOS VIZINHOS, SENDO UMA OBRA DE ASFALTAMENTO QUE SE

ESPERA  HÁ  MAIS  DE  TRINTA  E  CINCO  ANOS.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  2177/2018,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA

VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$  96.446,73  (NOVENTA  E  SEIS  MIL,  QUATROCENTOS  E

QUARENTA E SEIS REAIS E SETENTA E TRÊS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.

A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PERGUNTOU SE FORAM SOLICITADAS INFORMAÇÕES

AO EXECUTIVO,  PORQUE NO PARECER CONSTA QUE O VALOR SERÁ DESTINADO AO

PAGAMENTO  DE  DÍVIDAS  DO  ANO  DE  DOIS  MIL  E  DEZESSEIS,  E  LEMBROU  QUE  O

PREFEITO NO ANO PASSADO AFIRMOU QUE PAGOU TODAS AS DÍVIDAS DO MUNICÍPIO. O

VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE AS DÍVIDAS QUE FORAM PAGAS SÃO AS QUE JÁ

HAVIAM  SIDO EMPENHADAS  E  ESTAVAM PENDENTES DE PAGAMENTO,  E  AS  QUE SE

REFEREM O PROJETO NÃO ESTAVAM AINDA NESTA SITUAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE,

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE ESTE PROJETO É UMA LEGALIZAÇÃO DE

PAGAMENTOS PARA QUE OS CREDORES POSSAM SER RESSARCIDOS DOS SERVIÇOS

PRESTADOS.  O  PROJETO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DE  EMENDA AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  65/2018,  DE

AUTORIA  DA  VEREADORA  AMANDA  MARIA  BRUNATTO  SILVA  NASSAR.  O  SENHOR

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU A VEREADORA AMANDA

NASSAR PELA INICIATIVA DO PROJETO, PELO MERECIMENTO DO HOMENAGEADO NO

PROJETO DE LEI QUE DENOMINA DE JOSÉ DE JESUS KARAS LOGRADOURO PÚBLICO DO

MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA.   O  VEREADOR  FABIO  ALCEU  TAMBÉM  PARABENIZOU  A

VEREADORA AMANDA NASSAR PELA INICIATIVA DO PROJETO, E ENALTECEU A FIGURA

DO HOMENAGEADO. A VEREADORA AMANDA NASSAR CUMPRIMENTOU OS FAMILIARES

DO HOMENAGEADO, PRESENTES NO PLENÁRIO DA CÂMARA,  E COMENTOU SOBRE A

IMPORTÂNCIA DE  DESTACAR  AS  PESSOAS  QUE  MARCARAM  A CIDADE  E  FALOU  DA

SATISFAÇÃO  EM  OFERECER  ESTA  HOMENAGEM  À  FAMÍLIA.  AS  EMENDAS  FORAM
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APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 65/2018, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA

BRUNATTO  SILVA  NASSAR.  SÚMULA:  “DENOMINA  DE  JOSÉ  DE  JESUS  KARAS

LOGRADOURO  PÚBLICO  DO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  CONFORME  ESPECIFICA”.  O

PROJETO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES,  COM  A  EMENDA

INCLUÍDA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 98/2018,

DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. SÚMULA:  “DISPÕE SOBRE

CAMINHADA ECOLÓGICA DE  CONSCIENTIZAÇÃO  NO  DIA DE  COMBATE  À  POLUIÇÃO,

CONFORME ESPECIFICA”.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 209/2018,  DE AUTORIA DE TODOS OS

VEREADORES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO

DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA,

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE AS COBRANÇAS

QUE RECEBE DA POPULAÇÃO, QUE ESTÁ RECEBENDO DO PREFEITO O ASFALTO NAS

RUAS,  MAS QUE SE ESTÁ ESQUECENDO A SAÚDE DO MUNICÍPIO, POR ISSO FEZ UM

APELO AO PREFEITO, EM NOME DAS TRINTA E SETE MIL PESSOAS QUE VOTARAM PARA

ELEGÊ-LO PREFEITO, QUE ELE OLHE PELA SAÚDE DO MUNICÍPIO, E DISSE QUE NÃO

SABE SE O PREFEITO TEM ALGUM PLANO VOLTADO PARA A SAÚDE NOS PRÓXIMOS

MESES E REAFIRMOU QUE O RESPONSÁVEL PELA EXECUÇÃO É O PREFEITO, E AOS

VEREADORES CABE FAZER A COBRANÇA QUE FOR NECESSÁRIA. RELATOU A DEMORA

NO  ATENDIMENTO  DA UPA DO  MUNICÍPIO,  COM  SUA EXPERIÊNCIA  PRÓPRIA COMO

PACIENTE NO SISTEMA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA,

DISSE  QUE  VEM  SEMPRE  SOLICITANDO  À  ADMINISTRAÇÃO  QUE  VENHAM  A  SER

TOMADAS PROVIDÊNCIAS QUE MELHOREM O ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO NA ÁREA

DA SAÚDE, POIS É PRIMORDIAL PARA A POPULAÇÃO, E RELATOU AS DIFICULDADES DE

ATRAIR  MÉDICOS  PARA TRABALHAR  EM  ARAUCÁRIA.  O  VEREADOR  FABIO  PEDROSO

FALOU DE REUNIÃO DO COMUSAR QUE SERÁ REALIZADA NESTA DATA E COMENTOU

SOBRE  A  CRIAÇÃO  DE  MECANISMOS  PARA  BUSCAR  SOLUÇÕES  PARA  MAIOR

ATRATIVIDADE DE MÉDICOS, COMO UMA TABELA MAIS RAZOÁVEL NOS VALORES PARA

PAGAMENTO  DOS  MÉDICOS,  E  COMENTOU  DA HARMONIA  NO  TRABALHO  ENTRE  A

SECRETARIA  DE  SAÚDE  E  O  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  SAÚDE.  RELATOU  SOBRE

ASSALTO  A  UM  VEÍCULO  EM  FRENTE  AO  PARQUE  CACHOEIRA  E  QUE,  SEGUNDO

INFORMAÇÕES, TEM AUMENTADO O NÚMERO DE ROUBOS DE VEÍCULOS EM ARAUCÁRIA,

E  PROPÔS  AÇÕES  PARA  DIMINUIR  AS  OCORRÊNCIAS  NO  MUNICÍPIO.  O  SENHOR
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PRESIDENTE COMENTOU SOBRE O TRABALHO POSITIVO DA GUARDA MUNICIPAL QUE

TEM  OBTIDO  SUCESSO  NAS  RECUPERAÇÕES  DE  VEÍCULOS  ROUBADOS   E  NA

DIMINUIÇÃO  DAS  OCORRÊNCIAS  NO  MUNICÍPIO,  TRADUZINDO-SE  EM  MELHORIA  DA

SEGURANÇA NOS ÚLTIMOS MESES E QUE COM AS IDEIAS QUE FOREM PROPOSTAS

PODERÃO  SER  FEITAS  AINDA  MAIS  MELHORIAS  NA  SEGURANÇA  DO  MUNICÍPIO.  A

VEREADORA TATIANA NOGUEIRA DISSE QUE O MUNICÍPIO ASSINOU UM TAC – TERMO DE

AJUSTE DE CONDUTA COM O MINISTÉRIO PÚBLICO A RESPEITO DA TERCEIRIZAÇÃO, E

DISSE QUE VAI SOLICITAR O DESCRITIVO DO DOCUMENTO QUE O SECRETÁRIO TERIA

QUE  TER  JÁ  ELABORADO  DENTRO  DO  PRAZO  DE  TRINTA  DIAS,  INDICANDO  A

CAPACIDADE INSTALADA NA REDE DE SAÚDE, DOCUMENTO ESTE QUE NÃO VEIO PARA O

LEGISLATIVO PARA ADEQUAÇÃO DA LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS. A RESPEITO

DO  PROJETO  DE  LEI  DE  SUA  AUTORIA  SOBRE  AS  EDUCADORAS  DO  MUNICÍPIO,

RECEBEU  A  INFORMAÇÃO  DAS  COMISSÕES  A  RESPEITO  DAS  INFORMAÇÕES

SOLICITADAS AO EXECUTIVO, AS QUAIS AINDA NÃO FORAM RESPONDIDAS E LEMBROU

QUE  EXISTE  UM  PRAZO  PARA RESPOSTA QUE  DEVERIA SER  CUMPRIDO,  POR  ISSO

PEDIU  QUE  A PRESIDÊNCIA VIABILIZASSE  A VOTAÇÃO  DO  PROJETO  O  MAIS  BREVE

POSSÍVEL.  O  VEREADOR  FABIO  ALCEU  COMENTOU  SOBRE  A  APROVAÇÃO  NESTA

SESSÃO DO PROJETO DA LDO QUE É O INSTRUMENTO BÁSICO PARA O ORÇAMENTO DO

ANO  QUE  VEM,  ONDE  SÃO  CENTO  E  NOVENTA E  UM  MILHÕES  DE  REAIS  PARA A

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, SENDO O SEGUNDO MAIOR ORÇAMENTO, MENOR

APENAS DO QUE O DESTINADO À EDUCAÇÃO, POR ISSO CONSIDERA UM ORÇAMENTO

RELATIVAMENTE ALTO PARA FAZER FRENTE À SITUAÇÃO DE HOJE NO MUNICÍPIO, DESTA

FORMA, DEVEM SER ACOMPANHADAS AS UTILIZAÇÕES QUE ESTÃO SENDO FEITAS NA

ÁREA DE SAÚDE, CONSIDERANDO A GRANDE RECLAMAÇÃO DA POPULAÇÃO POR CONTA

DESTE SERVIÇO, SENDO ESTE UM GRANDE DESAFIO PARA A ADMINISTRAÇÃO. FALOU

DA EVOLUÇÃO NA MELHORIA NA SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO, MESMO COM O

ORÇAMENTO PEQUENO. FALOU SOBRE A PAVIMENTAÇÃO DA RUA SANTA CATARINA, HÁ

MUITO  TEMPO  ESPERADA,  QUE  VAI  TRAZER  GRANDE  MELHORIA  NA  MOBILIDADE

URBANA DO BAIRRO E DA CIDADE, ENTRETANTO, A NOVA OBRA VAI MODIFICAR A FORMA

DE  ESTACIONAMENTO  EM  FRENTE  AOS  COMÉRCIOS  DAQUELA  VIA  E  ISTO  VEM

TRAZENDO PREOCUPAÇÕES AOS COMERCIANTES, POR ISSO, DEVEM SER ESTUDADAS

FORMAS DE FACILITAR O ACESSO DOS CLIENTES QUE PRECISAM ESTACIONAR SEUS

VEÍCULOS E DISSE QUE ESTE É O MOMENTO DAS REIVINDICAÇÕES, ANTES QUE A OBRA

SEJA  CONCLUÍDA.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  BEN  HUR  DE  OLIVEIRA,
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NOVAMENTE  PARABENIZOU  A VEREADORA AMANDA NASSAR  PELA HOMENAGEM  AO

SENHOR JOSÉ DE JESUS KARAS, E ENALTECEU A AMIZADE COM O HOMENAGEADO E

COM  SUA FAMÍLIA.  FALOU  SOBRE  AS  AÇÕES  QUE  O  PREFEITO  VEM  FAZENDO  NO

MUNICÍPIO,  E  QUE  OS  SECRETÁRIOS  DEVEM  SEMPRE  SER  COBRADOS  PARA

DEMONSTRAREM O TRABALHO QUE ESTÃO FAZENDO, PARA SE PODER DAR RESPOSTAS

ÀS  COBRANÇAS  DA  POPULAÇÃO.  APÓS  AS  CONSIDERAÇÕES  FINAIS,  O  SENHOR

PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.


